



COMMUNIQUÉ
Pour diffusion immédiate

Journée mondiale (15 juin) de sensibilisation à la maltraitance des personnes ainés

Donnacona, le 14 juin 2020 - La Conférence des Tables régionales de concertation des aînés du Québec (CTRCAQ) et ses membres se joint, comme à chaque année, à des milliers d'organismes à travers le monde afin de souligner la Journée mondiale de sensibilisation à la maltraitance des personnes aînées. La Conférence (CTRCAQ) souhaite sensibiliser la population québécoise afin de favoriser la bientraitance envers les personnes aînées.

Cette journée, décrétée par les Nations Unies, est un moment opportun pour reconnaître l'abus et les souffrances dont sont victimes certains de nos aînés qui, en situation de vulnérabilité, subissent de la maltraitance. Avec le vieillissement de la population annoncé à l'échelle mondiale, d'ici 2030 le nombre de personnes âgées en proie à de la maltraitance risque d'augmenter. Il est donc primordial de sensibiliser la population à ce phénomène.

« Il y a maltraitance quand un geste singulier ou répétitif, ou une absence d'action appropriée, intentionnel ou non, se produit dans une relation où il devrait y avoir de la confiance, et que cela cause du tort ou de la détresse chez une personne aînée. » (MF, 2017).

Les personnes aînées ont le droit de vivre dans la dignité, en sécurité et sans aucune forme d'abus, c'est l'affaire de tous!

Les aînés, toujours présents!

-30-

Personnes-ressources pour les médias

Monsieur Bertrand Gignac
Directeur général CTRCAQ
Tél. : 418 999-0200
CÉ : info@conferencedestables.org
Site Internet : conferencedestables.org
[Facebook](#)

Nicole Bolduc-DuBois
Présidente CTRCAQ
Tél. : 418 550-2172
CÉ : nbolduc17@gmail.com